



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|---|--------|------------|----------------------|
|  | 2 | 14/02/2023 | COLUMNAS Y ARTÍCULOS |

LA AGENDA DE INDEPENDIENTE

- No fue una encuesta con técnicas especializadas, pero funciona para fijar ciertas tendencias en redes: el periodista **José Cárdenas** preguntó en twitter por el mejor candidato presidencial del PAN y de 40,061 votos salió **Santiago Creel** en primer lugar con 46%, contra 30% de **Lilly Téllez** y 11% de **Ricardo Anaya**. Otras encuestas fijadas con técnicas metodológicas presentan bajas tendencias de voto del PAN solo y con mejoras si se alla con el PRI, aunque ya con indicios de que muchos priistas y panistas no votarían por un candidato que llegara cargado con posiciones de cuando eran adversarios.
- La principal preocupación del consejero presidente del INE en sus últimos días al frente del organismo se centra en el personal que sería despedido con las reformas del Plan B. **Lorenzo Córdova Vianello** dice que "los trabajadores no se lo merecen", pero las nuevas adecuaciones podrían comenzar a disminuir la nómina inflada del Instituto. El dato mayor señala que en el INE laboran 17,500 personas, de las cuales 6,000 atienden los módulos en todo el país para el padrón. Pero si la credencial sale del INE y pasa a Gobernación, entonces tendrá que darse un reacomodo de personal.
- La izquierda que hasta hace no poco tiempo apoyaba los abusos dictatoriales de la Revolución Cubana ahora se vuelve contra ella sólo por la condecoración que le dio el presidente **López Obrador** al presidente **Díaz-Canel**. Hasta ahora, la izquierda socialista y priista le perdonaba a Cuba todos los abusos por su enfrentamiento "contra el imperialismo norteamericano". Pero se trata solo de posiciones animadas por el férreo sentimiento anti AMLO, aunque con datos interesantes de miembros de la izquierda salinista y exizquierda comunista junto a personeros de la derecha.